
110學年第 1學期學生宿舍自治會第 4次幹部會議資料 

時       間：110 年 12月 14日  星期二 12:20 - 13:20 

地       點：女二舍學生住宿中心會議室 

主       席：余亞儒                               紀錄：張欣雅 

指導老師：葉主任晉彰 

出席人員：學生宿舍自治會幹部劉存淳、王品琪、江欣怡、張欣雅、

許沛君、甯  宇、王雅倩、余亞儒、鄧子琪、羅翊凌、陸

柏源、林宸伃、林韋良 

列席人員：邱乾順、連英純、葉健宗 

缺席人員：鄭云嘉、曾宥勝、汪汶姍 

壹、 指導老師致詞：（略） 

貳、 討論事項： 

一、 宿舍冬至湯圓會，校方為表示關懷與溫馨，校方建議全校教職

員一併參加；分工、防疫作為討論。 

 決議： 

(一) 大家今日討論完可以開始幫忙網路宣傳。 

(二) 學生會今年也會擺攤，並捐贈帽 T抽獎。 

(三) 抽獎資格：寫些溫馨小卡，並貼於門上的海報，即可領取摸

彩券 1張。（負責人：許沛君） 

二、 研究生宿舍 213寢室，暫時不開放同學入住。 

 說明：213 已經消毒且清潔完，暫時不開放入住申請。 

三、 學生餐廳暫停供餐期間需求替代方案討論。 

 討論： 

(一) 食物少、價錢貴：達文西便當菜超少導致學生吃不飽；整體

學生常吃的四間餐廳價位偏貴（達文西、

藝大咖啡館、小王子、阿福草） 



(二) 食物不健康：藝大咖啡館、阿福草、OK 幾乎為微波食品，

學生每餐吃微波食品不健康。 

(三) 胖卡車：價位貴，學校是否可不收租金?（有租金壓力會導

致胖食物價格貴，降低購賣意願）；另有同學反

應，蔥油餅的老闆沒有帶口罩（衛生問題）。 

(四) 學校餐車：若是胖卡車價位都偏高，學校是否可以請一般的

店舖進學校販賣餐盒，且不收場地租金，價位合

理，必定可以吸引學生目標且賺大錢。 

(五) 學校線上訂餐系統： 

1. 取餐時間開放太短，稍晚下課的同學才 12：30 就被催拿便

當，是否可以延長拿便當時間到 13：30。 

2. 訂餐時間是否可以延長到 11:00 讓沒有早八的學也一起訂餐? 

參、 臨時動議： 

一、 冬至湯圓人數太多需不需要移動場地到綜合宿舍前? 

 說明：是當日天氣狀況在決定。 

二、 學校飲食衛生問題。 

 說明：若是發現有蟲要拍照拿去保管組，當場反應給老闆並不

會有效果。 

肆、 其他補充： 

 諮商中心今天開始會在研究生宿舍一樓教議廳駐點，同學們有需

要可以去找老師們聊聊。 

時間為星期一至五 12：30～15：30 及 17：00～20：00。 

伍、 散會：13：30。 

 

 

 

 


